


[Enfermedades](#)
[Hombre](#)
[Mujer](#)
[Tercera edad](#)
[Niño](#)
[Vida sana](#)

[DMEDICINA.COM](#)

Vida sana: Actualidad

Patologías relacionadas

[Cólera](#)
[Fiebre amarilla](#)
[Fiebre Tifoidea](#)
[Fiebres Hemorrágicas](#)

Otras Noticias

[Antibióticos: grandes aliados con manual de instrucciones](#)
[Cansancio extremo](#)
[La terapia en unidades especializadas mejora el pronóstico en anorexia](#)
[Cirugía de la obesidad: cada vez más demandada](#)
[Las vitaminas no disminuyen el riesgo de sufrir un segundo ictus](#)
[Nuevos remedios para las secuelas de la cirugía refractiva](#)
[Perspectiva integral para el tratamiento del cáncer](#)
[La aspirina puede reducir el riesgo de cáncer colorrectal](#)
[El exceso de antibióticos y antihistamínicos puede dañar la retina](#)
[De bacteria depredadora a antibiótico](#)

El cánnabis es un factor de riesgo de sufrir psicosis

El consumo diario de cánnabis predispone a la aparición de psicosis y de esquizofrenia. Además, los episodios psicóticos como resultado de la sustancia presentan unas características específicas, tanto antes de aparecer como en la presentación clínica de la psicosis.

30/03/2009

A esta conclusión ha llegado la tesis Neurodesarrollo y estrés ambiental en la psicosis inicial: análisis transversal del estudio Espigas, realizada por el investigador Miguel Ruiz Veguilla del Instituto de Neurociencias de la Universidad de Granada.

El trabajo ha analizado los factores de riesgo que se relacionan con la esquizofrenia, identificando y caracterizando las psicosis que se asocian a un consumo continuado de cánnabis.

Para ello, Veguilla ha realizado un estudio con una muestra de 92 sujetos, de los que 50 habían desarrollado una psicosis sin presentar signos de neurodesarrollo anómalo, es decir, habían tenido buen rendimiento en los estudios, no presentaban indicios de aislamiento social, y tenían una buena coordinación motora. Asimismo, no presentaban antecedentes familiares, de primer o segundo grado, de episodios de psicosis.

Los resultados demostraron que el 66 por ciento de los pacientes con psicosis que tenían un neurodesarrollo normal habían consumido a diario cánnabis, mientras que el 43 por ciento de los participantes con marcadores de un neurodesarrollo anómalo también eran consumidores.

Con estos datos, y tras haber identificado un tipo de psicosis donde el factor ambiental juega un papel relevante, se debería buscar una solución para los pacientes con buen funcionamiento previo, cuya psicosis se asocia al consumo alto de cánnabis.

¿Qué es esto?



Anuncios Google

Adicciones

Tratamiento de Depresión, Ansiedad, Estrés, Trastornos. ¡Llámenos Ahora!

www.plp.net/Consultas

Tratamiento psicosis

Con nuestro tratamiento recuperarás tu salud, llama al 93 207 73 41

www.consultagapp.com

Terapia Esquizofrenia

Ayuda y tratamiento Esquizofrenia Profesionales en salud mental.

www.cat-barcelona.com/

Toda la información y actualidad sobre salud, enfermedades y vida sana

[Enfermedades](#)
[Hombre](#)
[Mujer](#)
[Tercera edad](#)
[Niño](#)
[Vida sana](#)

Contacto | Aviso Legal | Mapa del web

©2009. Madrid. Unidad Editorial, Revistas

Un web de **DIARIO MEDICO.COM**

Otras webs del Grupo **UNIDAD EDITORIAL**